

ニド だより



平成30・31年
年末・年始号

あけましておめでとうございます。年末年始は楽しく過ごせましたか？
お休みの日はどうしても生活リズムが乱れがちになってしまいますよね。少しずつリズムを整えていきましょう。大人も子どもも今年一年元気に過ごしていきましょうね。

◆お砂場が大好き！

園庭ではお砂場遊びに夢中です。保育士がカップに砂を入れ、パカッ！と手のひらにのせると、目をまんまるにして不思議そう!! 触ると一瞬で壊れてしまいますが、それがまた楽しくて何度も繰り返しています。サラサラの砂を触ってみたり、湿った砂を触ってみたり……。

いろいろな感触を楽しんでいます

室内に入る際には、なるべく洋服についた砂を落としていますが、多少砂が残っていることがあるかもしれません。お外でたくさん遊んだんだなぁと温かく見守っていただくと嬉しいです。



◆クリスマス会の楽器

クリスマス会で手首につけたマラカスは、子ども達が一つずつビーズをつまんで作ったオリジナルの手作り品です。お部屋で歌を歌うと、元気いっぱい腕を動かしてにぎやかな音色を聞かせてくれました。



◆お部屋の様子

自分だけの世界から少しずつ視野が広がり、お友だちへの興味がぐ～んと出てきています。ある日のこと、チェーン落としに取り組んでいた子がいました。その様子を見つけたお友だちが近づいていきます。『ひょっとしたら自分もやりたくて触ってしまってトラブルになるかも!』と思い、保育士もさりげなく近寄りました。なかなかうまく入らないチェーン。近づいたお友だちに目をやると、真剣な表情でじーっと見つめています。しばらくして「ストーン」とチェーンが入った瞬間、「おお～!」と拍手をしたのは見つめていたお友だち。その様子を見て、入れた本人も拍手! お友だちのことを応援する気持ちが育ってきたのだなぁとほっこりした一場面でした。



つきぐみ 連絡事項



★ 風邪やインフルエンザなどの感染症が流行する時期になりました。まだまだ小さなつき組の子どもたち。強い薬を服用することはできませんから、風邪をこじらせてしまうとうしても長引いてしまいがちです。体調が心配な時は、早めの受診をお心掛け下さい。